

## SV Lampertswalde - Gerätturnen -

Vorstellung der Abteilungen  
(zum Jubiläum 2014)

Die Gerätturnerinnen des SV Lampertswalde trainieren am Dienstagmorgens. Zu Beginn des Jahres 2014 waren es um die 20 Mädchen im Alter zwischen 4 bis 10 Jahren. Abteilungsleiterin ist schon seit vielen Jahren Maritta Sprenger aus Lampertswalde. Im gemeinsamen Training erlernen die Kinder die Grundelemente am Boden, dem Balken, Sprung und dem Reck.

Im wöchentlichen Training probieren sie auch mal lustige Dinge aus und fühlen sich wie kleine Artisten im Zirkus. Es ist immer wieder schön zu sehen, wenn Kinder ihre Grenzen erkennen aber auch Ängste überwinden und plötzlich manches geschafft wird, das

vorher unvorstellbar schien. Zum Ende des Trainingsjahres zeigen die Kinder gerne vor Eltern und Großeltern was sie gelernt haben. Bei diesem Schauturnen in der Turnhalle Lampertswalde ist immer viel Publikum anwesend.

Auch bei manchen Mehrkampfmeisterschaften in Riesa waren unsere Turnerinnen schon anwesend. Für unsere Abteilung Gerätturnen bekommen wir speziell dort viel Anerkennung, denn kaum ein Verein in unserer Region hat eine solch große Gruppe an jungen Athletinnen. Die Mädchen vom SV Lampertswalde erzielen bei diesen Wettkämpfen in der Regel auch sehr gute Platzierungen.

### Informationen von Maritta Sprenger

Fortsetzung folgt.



Foto oben: Die Mädchen vom Gerätturnen im Februar 2014.



Foto unten: Die Mädchen bei den Kreis- Kinder und Jugendspielen in Riesa, 2006.